
エルシーブイ FM 第 95 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2022 年 12 月 20 日（火）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

      ※委員はリモートで参加 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

出席委員 4 名      佐久 秀幸  委員長 

宮坂 ちとせ 副委員長 

宮原 渉    委員 

北原 友  委員 

 

欠席委員 2 名      花岡 光昭  委員 

岩波 尚宏  委員 

 

放送事業者側 8 名      深井 賀博  代表取締役社長 

            大野 弘信  専務取締役 

八幡 聡   放送制作部長  

吉田 和晃  放送制作部 FM 制作課長 

小池 利幸  放送制作部報道課長 

早川 達朗  放送制作部編成課長 

佐野 銀次朗 放送制作部制作課長 

                  中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

                 

４．議事次第 

・自主制作番組「諏訪湖マラソンラジオ 2022」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

諏訪圏健康推進協議会が主催するイベント「第 34 回諏訪湖マラソン大会」に 

あわせた生放送番組として企画しました。 

LCV-TV の実況・解説音声を交えながら、大会やランナーの様子、諏訪湖周の 

道路規制情報などマラソン関連情報をお伝えしました。 

また、リスナーからのメッセージを紹介したり応援ソングをたくさんかけて 

ラジオらしさを出しました。 

 



自主制作番組「諏訪圏ワクワクラジオレッカースペシャル」に関する 

主な意見としては 

 

  ・交通情報、トップランナーの様子はよく分かった 

 

  ・FMスタジオからとテレビの実況、解説があったので飽きずに聞けた 

 

・FMと TVの切り替えがスムーズだった 

 

・地域のイベントを紹介してくれて体感を高めてくれた 

 

・臨場感があった 

 

・トップランナーが地元の人かや年齢などラジオで補足したらわかりやすい 

 

・参加者の思いが聞きたかった 

 

・諏訪湖や諏訪湖の日にまつわる情報があればよかった 

 

・大会の歴史、観光情報など応援に来ている人に役立つ情報がほしい 

 

・沿道の声が聞きたかった 

 

・選曲の理由など曲に対するコメントがあってもよかった 

 

・TV中継をそのまま流している印象を受けた 

 

・現場のリポーターがいて会場の賑わいを伝えてくれるといい 

 

・来場者へのインタビューがあってもよかった 

  

  

 

 

   以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


